

邑南町市木 上田医院閉院後の対応について

旭地域隣接の邑南町市木「医療法人社団上田医院」が今年9月末に閉院となることから、閉院後の医療体制について、邑南町で検討され公立邑智病院附属診療所として開設されることとなりましたので報告いたします。

1 邑南町の検討経過

- 令和5年1月 上田医院から邑南町へ令和6年秋に閉院する申し出あり
- 令和5年8月21日 町議会総務教民委員会へ国保診療所を開設する方向性として報告
- 令和6年2月20日 邑智郡公立病院組合議会定例会で附属診療所での運営方針決定
- 令和6年2月28日 町議会3月定例会総務教民委員会で附属診療所での運営方針公表
- 令和6年5月27日 町議会総務教民委員会へ附属診療所の診療日時などを報告

2 公立邑智病院附属診療所の運営方針

- 開設時期 令和6年10月から
- 診療日時 週3日(月、水、金) 午後2時間の診療を予定
- スタッフ 邑智病院のスタッフ(医師・看護師、事務員)で対応
- 診療所施設 現上田医院の施設を利用
 - 〔 邑南町が無償で譲渡を受け邑智病院へ貸付
 - 〔 開設に必要な事務用備品などは邑南町が整備

3 浜田市の対応

今年の2月26日に旭地域3自治会より市長へ地域医療存続について陳情があり、広域的医療維持支援として、邑南町での医療施設確保の初期費用の一部の支援を検討中。必要であれば今年度9月補正で対応する予定。

併せて、浜田市の国保診療所からの医療支援も検討中。